



Estimados profesionales del intensivo

Es una alegría y es muy grato para mí en lo personal invitarlos al **12° Simposio Internacional de Emergencias Médicas Intensiva y Paciente Crítico**. Este evento muy conocido por todos tiene por finalidad difundir el conocimiento más actual de esta apasionante área de la medicina.



Dr. Vinko Tomicic

El desarrollo permanente de la especialidad en todos los ámbitos (Enfermería, Kinesiología, Nutrición y Farmacia Clínica) nos urge a seguir en el camino del perfeccionamiento para entregar la mejor calidad de atención a nuestros pacientes. **El año 2014 tendremos excelentes expositores nacionales e internacionales** de los cuales podremos sin duda obtener nuevos aires del conocimiento. Entre ellos William Checkley de John Hopkins, Andrés Esteban de España, Fernando Pálizas de Argentina, Shay Macguines de Nueva Zelanda, Joseph Nates de MD Anderson, Pedro Alzugaray de Uruguay y más de 30 profesores del primer nivel mundial, que traeremos a Chile para compartir contigo personalmente los últimos adelantos de la especialidad.

Para este 2014 se ha puesto en mis manos la organización de este importante evento, agradezco la confianza depositada en mí y espero poder estar a la altura de las enormes expectativas.

Quiero reiterarte mi invitación personal para encontrarnos en este ya tradicional evento de la medicina crítica que nos entregará nuevos bríos para seguir atendiendo, cada vez mejor, a nuestros pacientes críticos. Esta es una invitación llena de entusiasmo, buena disposición a seguir trabajando por engrandecer la especialidad.

¡Te espero en mayo!

Dr. Vinko Tomicic